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深入践行群众路线 加力深化群众工作
扎实开展党的群众路线教育实践活动
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新华社成都 8 月 6 日电 在
邓小平同志诞辰 110 周年来临之
际 ，100 余名来自全国各地的专
家学者齐聚邓小平同志家乡四川
成都 ， 研讨邓小平理论在新时代
的内涵和意义 ， 深切缅怀邓小平

同志的不朽伟绩 ， 追思邓小平同
志的崇高风范 ， 进一步深化对中
国特色社会主义的认识 ， 凝聚实
现中国梦的智慧和力量 。

据了解 ， 此次研讨会由四川
省委宣传部 、 中国延安精神研究

会 、 四川省委党校 、 四川省委党
史研究室 、 四川省教育厅和四川
省社科院共同主办 。 参会专家学
者还就邓小平关于改革开放的一
系列重要观点和论断进行了学习
和研讨 。

本报讯（记者 陈杨
文/图 ） 8 月 5 日 至 7
日，全国政协常委、提案
委员会副主任、 九三学
社中央委员会副主席赖
明率调研组深入我州康
定、道孚、色达等县，就
川青结合部保护与发展
课题进行专题调研。

5 日下午， 调研组
与我州召开座谈会。 州
委书记胡昌升代表州
委、 州人大常委会 、州
政府、州政协对调研组
一行的到来表示热烈
欢迎，对九三学社中央
对甘孜的支持和厚爱
表示感谢。 胡昌升简要
介绍了我州的基本州
情 、 经济社会发展思
路，并就结合部经济社会发展与调研组
进行了交流 。 他说 ，州委 、州政府着力
推进各项规划实施 ， 加强区域社会治
理，加快发展全域旅游 ，强力推进结合
部经济社会科学发展。 胡昌升表示，当
前 ，我州在生态环境保护 、规划实施 、
基础设施建设 、产业结构调整 、群众增
收致富等方面还有诸多困难和问题需
要解决，希望九三学社中央给予我州更
多的支持和帮助。

州委副书记、 州政府州长益西达瓦
希望调研组能更进一步关心支持结合部
的“三牧”（牧民、牧业、牧区）工作、交通

构架和建设、资源保护与开发、政策一致
性及和谐平安建设。

赖明代表调研组对中共甘孜州委、
州政府对此次调研给予的大力支持表
示感谢。 他说 ，甘孜州地处偏远 、气候
恶劣、条件艰苦 ，但全州干部始终保持
奋发有为的精神状态，在工作中敢于争
先，不断创新 ，取得明显成效 。 全州干
部这种勤奋和忘我的工作精神，值得钦
佩和学习。

赖明指出， 甘孜州地处三江源保护
区和川西北高原地区，属于长江、黄河两
大水系的源头， 是长江上游第一道生态

屏障和重要水源涵养地， 生态地位十分
突出；甘孜州历史文化资源厚重、自然资
源富集， 调研组将在生态补偿、 旅游发
展、 基础设施建设等方面积极为甘孜州
争取国家层面的政策支持。赖明表示，调
研组将深入细致地研究甘孜州存在的困
难和问题， 形成一个有价值的报告上报
国家，助推甘孜的生态保护与发展。

九三学社中央副秘书长兼参政议政
部部长赵勇、 九三学社四川省委专职副
主委沈光明，州委常委、宣传部长、州总
工会主席相洛， 州政协常务副主席刘昌
泽和州级相关部门负责同志参加座谈。

本报讯（州委办公室） 8 月 3 日，州
委办公室召开党的群众路线教育实践
活动专题民主生活会，对照“三严三实”
和“照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病”的
总要求，以为民务实清廉为主题，紧密
联系思想、作风和工作实际，认真查摆
“四风”方面存在的突出问题，并提出努
力方向和整改措施。 州委副书记、纪委
书记刘坪出席会议并讲话，州委第一督
导组负责同志到会指导，州委办公室及
管理单位目标督查办、接待办、政研室、
保密局、 机要局领导班子 19 名成员和
科室负责人参加了会议。

州委办主任主持会议，并代表班子
作了全面对照检查，带头查摆自身存在
的问题，带头开展自我批评，带头进行
深刻对照检查，诚恳接受其他班子成员
提出的批评意见。 随后，班子成员逐一
进行对照剖析检查，开展批评和自我批
评。 大家敞开心扉，直言不讳，有的同志
批评意见达 36 条，最少的有 28 条。 自
我批评敢于揭短亮丑、 直奔主
题，相互批评态度诚恳、“辣味”
十足。对于查摆出来的问题，大
家表示虚心接受，认领整改，并
请其他同志予以监督。

州委第一督导组组长叶
萌对专题民主生活会给予了

充分肯定 ，认为准备充分 、取得实效 ，
开展批评辣味十足，并要求总结经验、
再上台阶。

刘坪指出，州委办公室这次专题民
主生活会准备充分， 交心谈心到位；剖
析深刻，见人见事见思想到位；坦诚相
见，自我批评与相互批评到位；一针见
血，直指存在问题到位；原因分析，层次
和高度到位；整改措施，方向和力度到
位；真情实意，会议氛围严肃活泼。

刘坪还明确指出了州委办公室班
子及其成员存在的主要问题，并提出整
改要求。 他强调，州委办公室班子成员
一定要真学真懂，学以致用，以提升自
己的能力素质；真思真悟，养成习惯，以
增强自己的敏锐性和适应力； 真做真
练，勤于实践，以弥补自己“马谡不足”
在自身的再现；真心真意，用心用情，以
良好的服务确保“参谋部”枢纽的高效
运转；真抓真管，敢于逗硬，以优良作风
整改集体和个人找出的问题。

■ 陈建兵

“我们村的打井队伍进场了！ ”8月 1
日，看着施工人员拉来机器设备，石渠县
正科乡普瓦村牧民细珠举手欢呼，这是我
省及甘孜州在石渠县实施的 2014 包虫
病区地下水资源应急调查与打井供水工
程项目在石渠草原施工的一个缩影。 甘
孜州领导介绍，这将从根本上解决当地可
能被包虫病菌污染的地表水问题。

石渠县是我省海拔最高、 面积最
大、位置最偏远的县，也是我国包虫病
流行最严重的地区之一。 全县受包虫
病困扰的家庭达 1.2 万余户，占全县总

户数的 50%。 受到包虫病虫卵污染的
饮水是包虫病传染的一个重要渠道 ，
为阻断包虫病蔓延趋势， 我省及甘孜
州从 2012 年开始在石渠草原启动实
施包虫病区地下水资源应急调查与安
全供水示范项目，决定采取深层地下
水来解决当地农牧民群众的安全饮
水问题。 目前，已由省 、州 、县国土资
源部门在石渠县境内的草原上打出 50
口 30-50 米的深层地下饮水深井。 “出
水那天，整个村子都沸腾了。 ”尼呷镇
胜康沟牧民拥加说， 大人小孩都拿着
水桶去接水，“尝了一下， 井水比奶子
茶都好喝。 ”

目前， 党委政府的惠民举措正在
草原上一个个农牧民定居点传递。 “去
年的打井工程首先解决了 50 个重点
包虫病区的群众用水问题。 3 年内，我
们将让水井分布在石渠牧民所有的居
住较集中区。 ”甘孜州领导表示，从今
年到 2016 年，将在石渠建设 450 口规
划井，实现对石渠县 23 个乡镇的全覆
盖， 直接解决 103 个村 7860 户 4.3 万
人的饮水难题。

深井饮水方式为甘孜州内与石渠
一样的草原包虫病病区找到一条安全
供水、长期供水和示范带动路子。 根据
目前完成的甘孜州包虫病区地下水调

查与打井供水工程项目初步方案，除 3
年内完成石渠县前期已规划的 450 口
水井的打井和配套设施建设外 ， 省 、
州、 县国土部门还将在甘孜州的德格
县、色达县、白玉县、理塘县开展地下
水调查与打井供水工程， 争取启动实
施探采结合示范井 54 口。

纪念邓小平同志诞辰 110 周年学术研讨会召开
全国百余专家学者出席

争取政策支持 助推甘孜发展
全国政协常委、九三学社中央副主席赖明到我州调研

查摆突出问题 提出整改措施
州委办召开专题民主生活会

本报讯（姬振华） 7 月 25 日，民航
四川监管局正式批复稻城亚丁机场开
通货运业务。

为加快货物与外界流通，促进地区
经济发展, 稻城亚丁机场有限责任公司
于去年 6 月正式启动货运相关业务准
备工作，经过一年的精心准备，按照货
运业务的行业标准、规范和要求，现已
完成相关设施设备的配置，货运手册的
编写，机构设置和人员配置等工作。

稻城亚丁机场有限责任公司货运业
务由稻城亚丁机场和甘孜州翔云航空服
务有限责任公司分别承担。 其中，机场公
司为航空货物运输地面代理人， 翔云航
空服务公司为航空货物销售代理人。

目前，公司已组织人员对周边各县
域适合空运的货品进行收集汇总，让更
多的产品通过稻城亚丁机场进出，提高
机场货运业务量的同时为各地货物商
提供快捷高效的航空货运服务。

亚丁机场将开通货运业务

50米深的草原地下水洁净又安全

3年内石渠农牧民全部喝上安全水

今 日 导 读

感受竹巴龙乡村民的别样生活
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■ 本报记者

执行不力的具体表现
当前，一些部门、一些地方，之

所以工作没有起色， 其中一个重要
的原因， 就是因为存在执行不力的
问题。有的部门有令不行，对上级的

决定、政策不能彻底地贯彻执行，阳
奉阴违，口是心非，流于形式，作风
漂浮， 哗众取宠。 有的部门教条执
行，墨守成规，习惯于“以会议贯彻
会议、以文件落实文件、靠讲话落实
讲话”，以为说了就是做了，动了就
是成了，不能很好地吃透上级精神，
不能把上级精神与本地区、本部门、
本单位的实际情况相结合， 工作中
缺乏创新精神、虎头蛇尾。有的部门
存在无效执行， 一些领导干部民本
意识不强， 群众观念淡薄， 独揽权
力，导致班子成员“各吹各的号，各
唱各的调 ”， 难以形成工作合力 ，
“执而不行 ，行而无果 ”，严重影响
组织决策和目标的实现 。 有的部
门趋利执行 ， 只选择有利于个人
或小集体利益的执行 ， 对自己无
益的则高高挂起 ，缺乏全局观念 。
有的单位和部门办事互踢皮球 、
久拖不办。 执行不力的行为，严重
地影响了党和政府在群众中的形

象，损害了人民群众的根本利益。
执行不力案例一：
2012 年 10 月 26 日 ，XX 县发

生一起较大道路交通事故， 造成 3
人当场死亡。事故发生当天，该县相
关部门组成的工作组赴现场抢险
后， 会商认定此次事故属于非道路
交通事故，该县安监局局长 XX 认为
非道路交通事故不属统计范畴，在
事故报告程序上出现错误， 决定不
上报事故情况。 10 月 26 日晚，该县
安监局长给分管安全生产工作的副
县长打电话报告了事故情况， 并提
出已定为非道路交通事故， 不需要
上报。 10 月 31 日，该县安监局长因
外出处理事故善后向县长请假，县
长知情后要求立即上报。迟至上午 11
时 30分， 该县安监局长向州安全生
产监督管理局相关领导电话报告了
事故情况，11 时 40 分州安全生产监
督管理局收到该县安全生产监督管
理局书面材料。 （紧转第三版）

向执行不力说“不”
———透过现象看执行力之二

调研组与我州召开座谈会。

本报讯 (院办) 8 月 1 日至 3 日，由
省疾病预防控制中心和州医院共同举
办的 2014 年全国包虫病学术研讨会
在我州举行，来自全国十多个省、自治
区、直辖市的相关领导、著名专家、学者
及国外专家共 200 余人参加会议。州委
书记胡昌升出席会议并致欢迎辞。

大会开幕式由省疾病预防控制中
心主任曾华俊主持。

会上， 胡昌升简要介绍了包虫病
在我州流行及防治情况，他说，包虫病
是危害我州农牧民健康最严重的区域
性疾病， 我州全国人大代表率先在四

川省人代会、 全国人代会上提出了甘
孜州包虫病防治工作提案并得到各级
党委、 政府的高度重视， 2009 年，中
央补助地方包虫病防治项目覆盖全州
18 个县。 包虫病的防治工作是目前甘
孜州最大的民生工程之一， 希望专家
学者能够为甘孜州包虫病的防治工作
开一剂良方。

省卫计委赵晓光巡视员介绍了四
川省包虫病防治工作情况， 并充分肯
定了甘孜州的包虫病防治工作。

国家卫计委疾控局副局长雷正龙
介绍了包虫病在我国流行分布及防治

情况，他指出：自 2006 年起中央以补
助地方公共卫生专项资金形式启动包
虫病防治项目以来， 国家将包虫病纳
入了免费救治的传染病之列， 中央财
政安排专项资金， 对开展包虫病病人
筛查、治疗、控制犬传染源和健康教育
等工作予以支持。

研讨会设大会报告、 疾控分会和
临床分会， 主题分别是包虫病防治策
略与面临的挑战、 我国包虫病防控现
状与面临的挑战、包虫病诊断与治疗，
会议就包虫病的防治和科研工作展开
了交流和探讨。

为包虫病防治开良方
全国包虫病学术研讨会在我州举行
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本报讯 （记者 秦松） 日前，由省
决策咨询委员会资源环境组副组长倪
师军带队的省委、 省政府决策咨询委
员会调研组深入我州道孚、丹巴、海螺
沟、康定等县，围绕四川藏区旅游发展
机制与措施主题开展调研。 8 月 7 日，
省决策咨询专家组在康定听取了我州
以全域旅游推动经济社会跨越发展的
情况介绍， 并围绕我州全域旅游发展
提出了相关意见和建议。

州委书记胡昌升， 州人大常委会
副主任杨国元，州政府副州长、康定县
委书记唐强出席会议。

在听取了我州全域旅游发展情况
介绍后，调研组的专家们认为，甘孜州
的全域旅游发展思路清晰、目标明确、

理念创新、规划科学、行动积极、初见
成效， 为调研组撰写四川藏区旅游发
展机制与措施为主题的调研报告奠定
了坚实的基础，对完成具有创新、超前
意识，接地气，战略性的调研报告充满
信心。

会上， 胡昌升首先就各位专家对
我州全域旅游发展提出的真知灼见、
具有科学性、针对性，符合甘孜旅游发
展内在规律的意见和建议， 用心用情
智力帮扶甘孜发展表示感谢。同时，希
望各位专家在省委、 省政府决策四川
藏区旅游发展机制时， 提出更多有利
于甘孜发展的建议和意见， 能得到省
委、省政府的高度重视和大力支持，并
通过平台支撑， 全力支持和帮助我州

打造全国民族地区全域旅游试验区，建
立以亚丁景区为核心，辐射周边地区的
国家公园，支持海螺沟景区、木格措景
区创建国家 AAAAA 级景区和国家级
旅游度假区，将康定情歌节纳入四川重
大节庆活动等；进一步加大我州旅游集
散中心、新型城镇化、旅游营销、交通设
施等基础设施建设投入力度。

胡昌升就建立四川藏区旅游发展
机制提出建议。他说，建立四川藏区旅
游发展机制， 首先要建立以奖代补机
制，要建立藏区旅游发展基金，建立人
才培养机制，建立良好的发展平台。

州委 、州政府联系副秘书长 ，州
委政研室及州级相关部门负责人参
加会议 。

我州加速推进全域旅游
省决策咨询专家组到我州调研藏区旅游发展情况


